

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## BETREUUNGSGIPFEL

14.09.2015

---

Anlässlich des heutigen „Runden Tisches zur Kinderbetreuung“ erklärte der kommunalpolitische Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Jörg-Uwe HAHN: „Das heutige Treffen hat leider gezeigt, dass die Landesregierung und die sie tragenden Fraktionen auf eine der größten Herausforderungen im Bereich der Kinderbetreuung nur unzureichend vorbereitet sind: So herrscht in Reihen von Union und Grünen aktuell große Ratlosigkeit, wie zukünftig die zahlreichen Flüchtlingskinder, die zu uns nach Hessen kommen, in das bestehende Betreuungssystem einbezogen werden können. Für uns steht fest, dass eine funktionierende Integration bereits bei den Jüngsten ansetzen muss – und das bedeutet, dass wir in Hessen dringend ein Konzept für die Finanzierung und Organisation der Betreuung von Flüchtlingskindern brauchen. Da die Zeit in dieser Frage drängt, muss die Landesregierung in diesem Bereich dringend nachbessern.“

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)